

PÁGINA 4 24 DE JUNIO 2024

NUEVA ALIANZA SIN RIESGO DE PERDER SU REGISTRO

LA VOTACIÓN PARA AYUNTAMIENTOS LE GARANTIZA A NA EL REGISTRO COMO PARTIDO ESTATAL: HORACIO IIMÉNEZ

SUSANA CORREA

Nueva Alianzatiene garantizado su registro como partido estatal, luego de la valoración que logró en la disputa de los ayuntamientos.

La afirmación fue hecha por el especialista en derecho electoral y catedrático universitario, Horacio Jiménez. Explicó que ya existen antecedentes en cuanto a que la votación por los ayuntamientos es válida para tomarse en cuenta los registros como partidos estatales.

Y el partido turquesa, precisó, ganó tres municipios: Almoloya del Río, Almanalco de Becerra y Texcayacac.

En este proceso NA logró 250 mil votos, que representa nel 3.3 de la votación estatal, explicó el especialista electoral.

Y dijo que por lo anterior no hay riesgo de que Nueva Alianza pierda el registro como partido estatal, lo que ya fue determinado por el Consejo General del IEEM.

